



IU – LA RINCONADA PRESENTA AL PLENO MUNICIPAL UNA MOCIÓN CONTRA LAS PROSPECCIONES DEL PROYECTO “PENÉLOPE” QUE AUTORIZA LA JUNTA DE ANDALUCÍA EN EL TÉRMINO MUNICIPAL DE LA RINCONADA Y “BENDECIDO” POR EL EQUIPO DE GOBIERNO MUNICIPAL



ayuntamiento de
la Rinconada

El Grupo Municipal de Izquierda Unida considera que quieren desdibujar las consecuencias ambientales, sociales y para la salud de tales exploraciones. La proximidad de los trabajos con las viviendas del barrio El Gordillo en el límite entre La Rinconada y Sevilla supone un riesgo importante para la población.

A comienzos de este mes, la empresa Oil & Gas Capital inició una prospección dentro del término municipal de La Rinconada, en un terreno cercano a la barriada El Gordillo, que se enmarca dentro del permiso de investigación de hidrocarburos “Penélope” concedido a la empresa citada.

Se trata de un sondeo exploratorio, que perforará el subsuelo hasta una profundidad de 580 metros en busca de depósitos de gas natural. La cercanía a una zona habitada ha puesto a esta prospección en el foco mediático, pero no se trata de un caso aislado en la cuenca del Guadalquivir, existiendo múltiples concesiones y algunos pozos ya en fase de explotación desde Jaén hasta Huelva.

La falta de transparencia del procedimiento resulta, como poco, insuficientemente justificada por lo que las distintas administraciones competentes deberían tomar cartas en el asunto.



El Gobierno municipal aprovecha la ocasión, una vez más, para auto-complacerse con una (auto-)Moción que se queda en la superficie porque **les atterra lo que subyace en estas agresiones contra el ecosistema: el mantenimiento de sistemas que sólo tienen como objetivo el enriquecimiento instantáneo, tan característico del capitalismo.**

Pero más allá de los “malabarismos” legales o normativos, existen razones y motivos sociales y medioambientales primigenios que se están soslayando por parte de algunas instituciones y organizaciones políticas, tal vez interesadas en no salir movidos en la foto. Por ello desde Izquierda Unida de La Rinconada, y haciéndonos eco de las expresiones de organizaciones ecologistas, expresamos:

- Nuestro más profundo rechazo a un desarrollo local basado en la extracción de combustibles fósiles.
- Nuestro apoyo y solidaridad con los vecinos afectados.
- Exigimos la paralización cautelar de las prospecciones.

*Entendemos que una moción sobre esta situación debe ir más allá del uso del fracking, ya de por sí perjudicial y contraproducente para la salud ciudadana y medioambiental, y declarar a **La Rinconada un municipio libre de extracción de hidrocarburos.***